



Salinen Austria AG
Steinkogelstraße 30
A-4802 Ebensee

Laboratory Salinen Austria AG
Quality Control
Paul Scheck
Mail: paul.scheck@salinen.com
Tel: +43/676/8781-3137

ANALYSENZERTIFIKAT / CERTIFICATE OF ANALYSIS

Hersteller Manufacturer	Salinen Austria AG, A-4802 Ebensee
Produktbezeichnung: Product designation	GUSTOSAL NPS 0,5-0,6% unj 25kg 40/H1
Artikelnummer: Article No	92436
Identifikation Charge: Identification (Charge)	30.12.2025

Analysis

Natriumnitrit	sodium nitrite (E250)	NaNO ₂	0,50 - 0,60	%	entspricht / conforms
vacuum salt	vacuum salt	NaCl	>99,6	%	entspricht / conforms
Feuchtigkeit	humidity		< 0,13	%	entspricht / conforms
Kieselsäure	silica	SiO ₂	< 0,06	%	entspricht / conforms
Trennmittel	anticaking agent (E535)		8 ± 4	mg/kg	entspricht / conforms

Anmerkung: Dieses Produkt unterliegt der EG(VO) 1333/2008, EU(VO) 231/2012, EU(VO) 2023/2108 und hat für Lebensmittel begrenzte Verwendung.
Die oben genannten Verordnungen regeln die Höchstgrenzen im Fertigprodukt, für das im Produkt enthaltene Natriumnitrit E250. Nicht wärmebehandeltes verarbeitetes Fleisch hat eine Höchstmenge von z.B. 150mg/kg Nitrite vorgeschrieben (ausgenommen sterilisierte Fleischprodukte von 100mg/kg Nitrite) Für traditionell oder sonstige gepökelte Produkte gelten ebenfalls Höchstmengen, diese sind den jeweiligen Vorschriften zu entnehmen.

Note: This product is subject of regulation EC No 1333/2008, EU No 231/2012, EU No 2023/2108 and has a restricted use in food.
The above mentioned regulations indicate the maximum quantity limit of sodium nitrite E250 in the finished food. Non-heat treated processed meat has a specified maximum level of eg. 150 mg/kg nitrite (excluding sterilized meat products with a maximum level of 100 mg/kg nitrite) Maximum quantities also apply for traditional or other pickled products, these limits are specified in the abovementioned regulations

Druckdatum: 02.01.2025
Printed

Dieses Dokument wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
This document was generated automatically and is valid without a signature.